

Mariano de Toro Torregrosa

Nacido en 1965, casado y con dos hijos, lleva vinculado a Navalafuente desde el año 1982

Licenciado en Derecho y Técnico Superior de Prevención de Riesgos Laborales

Ha desarrollado toda su carrera profesional en la empresa Telefónica de España, S.A., formando parte inicialmente de la Asesoría Jurídica y posteriormente en la Dirección General de Operaciones, donde ocupó un importante cargo gerencial, liderando un numeroso equipo de trabajo y desarrollando proyectos transversales de envergadura. Actualmente está desvinculado del servicio activo en la empresa, pero sigue perteneciendo a su plantilla.

Es Concejal del Ayuntamiento de Navalafuente desde Junio de 2017, inicialmente por el Partido Popular y en la actualidad por Ciudadanos, del que es Portavoz.